

## ALMERÍA

# Homenaje a uno de los precursores del parque natural de Cabo de Gata

● Subdelegación del Gobierno propone que el buque Arborame de las reservas marinas pase a denominarse "Hermelindo Castro"

## Redacción

La Subdelegación del Gobierno ha solicitado a la Secretaría General de Pesca, del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, el cambio de nombre del buque Arborame, destinado a las actividades de control, seguimiento y divulgación de las Reservas Marinas de Interés Pesquero gestionadas por el MAPA e inicialmente asignado a las de Cabo de Gata-Níjar y de la Isla de Alborán, para que pase a llamarse 'Hermelindo Castro', en homenaje al eminente biólogo, recientemente fallecido, cuyo incuestionable trabajo fue fundamental para crear una conciencia medioambiental en Andalucía.

La propuesta del cambio de nombre del buque fue trasladada, a petición del subdelegado, José María Martín, a la Delegación del Gobierno en Andalucía a comienzos de esta semana, que ahora deberá remitir la iniciativa a la Secretaría General de Pesca, titular de la embarcación. En el escrito se indican algunos de los méritos que acumuló el profesor Castro Nogueira a lo largo de una dilatada trayectoria docente y profesional. Entre otros cargos, fue el primer director provincial de la Agencia de Medio Ambiente en Almería entre los años 1985 y 1994, ocupó la

dirección general de la Red de Espacios Naturales Protegidos de Andalucía del año 2000 a 2004, dirigió el Instituto Andaluz del Agua entre 2004 y 2008 y puso en marcha el Centro Andaluz de Evaluación y Seguimiento del Cambio Global, un espacio pionero en nuestro país, creado en 2008 en la Universidad de Almería.

Hermelindo Castro coordinó la Comisión científica del Parque Natural de Doñana y presidió durante años la Junta Rectora del Parque Natural Cabo de Gata-Níjar, de cuya declaración, en 1987, fue uno de los promotores más relevantes. Entre otros reconocimientos, el profesor fue galardonado por la Subdelegación del Gobierno con motivo del 41º aniversario de la Constitución por su trayectoria personal y profesional. En marzo recibió la bandera de Andalucía por su contribución en la defensa del medio ambiente. En el escrito, firmado por el subdelegado del Gobierno, se indica que el cambio de nombre del buque para que pase a llamarse Hermelindo Castro "sería una hermosa forma de recordar la generosidad y el compromiso que el profesor Castro siempre mantuvo con esta tierra, con Andalucía y con Almería, como uno de los más firmes defensores de su valor y riqueza ambiental".

## EN BREVE



El secretario de Estado, Fernando Martínez, participó en el acto organizado por los socialistas de la capital.

## 'La dignidad de la memoria' para ensalzar la nueva ley

**HISTORIA.** El PSOE de Almería celebró ayer un acto bajo el título 'La dignidad de la Memoria', sobre la Ley de Memoria Democrática aprobada por el Gobierno de Pedro Sánchez que se fundamenta en los principios de verdad, justicia, reparación y garantía de no repetición; reivindica expresamente la Transición y la defensa de los valores

democráticos. La ley condena por primera vez el golpe militar de julio de 1936 y la dictadura franquista. En el acto intervinieron el secretario de Estado de Memoria Democrática y presidente de la Agrupación Municipal del PSOE de Almería ciudad, Fernando Martínez, el candidato del PSOE al Congreso, Antonio Hernando, la secretaria general de UGT-Almería, Carmen

Vidal, y el secretario de Organización del PSOE de la capital, Juan Francisco Colomina, quien ha ejercido de moderador del encuentro. Antonio Hernando destacó que "la Ley de Memoria Democrática impulsada por este Gobierno ha dado paz y descanso a miles de familias que llevaban muchos años buscando a sus familiares en fosas comunes o lugares desconocidos".

## 'Tú también eres astrónom@' en los cursos de la UAL

**UNIVERSIDAD.** La tercera semana de los XXIV edición de los Cursos de Verano de la Universidad de Almería llegó ayer a su fin con las últimas jornadas de los cursos 'Tú también eres astrónom@'. La protagonista fue Olga Muñoz, directora del Laboratorio de Polvo Cósmico, del Instituto de Astrofísica de Andalucía (IAA), quien ofreció la charla 'Polvo cósmico: por qué, dónde y cómo estudiarlo'.

## La Universidad acude al mayor congreso de control automático

**YOKOHAMA.** La UAL ha estado representada en el Congreso de la Federación Internacional de Control Automático (IFAC), celebrado en Yokohama (Japón), por el grupo de Automática, Robótica y Mecatrónica, que ha recibido el premio IFAC Foundation Kwon Award. Es el encuentro internacional de mayor relevancia sobre control automático con más de 3.200 investigadores de todo el mundo.

## Más de 1.300 niños en las escuelas de verano de El Saliente

**EDUCACIÓN.** El modelo educativo y de ocio estival implantado en las Escuelas de Verano Bilingües gestionadas por la Asociación de Personas con Discapacidad El Saliente y la Fundación Almeriense de Personas con Discapacidad ha superado este año las cifras con respecto a años anteriores, al organizar 15 escuelas en diferentes municipios con más de 1.300 niños y niñas diariamente en julio.

## Detenido un joven de 22 años por robos en tres viviendas en Laujar y Alcolea

### Redacción

La Guardia Civil ha detenido a un joven de 22 años acusado del robo en tres viviendas de Laujar y Alcolea, tras encontrarlos en el interior de un vehículo en el que, además, transportaba diversas herramientas como martillos, cinceles, des-

tornilladores, tenazas y guantes de plástico en el maletero. La investigación se inició tras las denuncias interpuestas por los propietarios de las viviendas el pasado mes de junio ante unos robos que "habían provocado alarma social entre los vecinos del Alto Andarax", según ha reconocido la Comandancia.

Los agentes recogieron indicios en las viviendas donde se cometieron los robos y recabaron los testimonios de las víctimas y de varios vecinos. A finales de junio, un testigo alertó de que había visto a tres personas en un vehículo de gran cilindrada que merodeaba por Laujar y esa pista fue determinante.

TANATORIO CREMATORIO  
MEDITERRÁNEO

A tu lado en los momentos más difíciles

FUNERARIA SAN JOSÉ

Almeriense desde 1980

☎ 24H. 950 62 52 45

PRESUPUESTOS ON-LINE EN  
www.funerariasanjose.es

Tanatorios  
del Sur

Tanatorio  
de Almería  
C/ Suffri, nº 4  
Tel. 950 624 242

Tanatorio  
de Berja  
Avda. de las  
Alpujarras, s/n  
Tel. 950 492 222

Tanatorio-Crematorio  
Campos de Níjar  
Ctra. San Isidro a  
Campohermoso, km 10  
Tel. 950 367 000

Tanatorio-Crematorio  
El Ejido  
Ctra. de Almerimar, s/n  
Tel. 950 573 377

Tanatorio-Crematorio  
Roquetas de Mar  
Ctra. Cortijos  
de Marín - Urba  
Tel. 950 900 011